



**Proces-Verbal / Minutes**  
**APÉ de l'école Gabrielle-Roy / Parent Advisory Council**  
**Le jeudi 14 mars 2024 à 18:30 h (sur zoom) /**  
*Thursday March 14<sup>th</sup>, 2024 at 6:30pm (on zoom)*

**Présents:** Saskia Jackson, Melanie Gervais, Marie-Claude Maher, Mary Yammine, Kathy Gabriel, Vivian Mikus, Violette Baillargeon, Jimi Pokam, Ingrid Inabeza, Chantal Scharfenberg, Barisesa Bayavuge, Bwenge Regis, Celine Hayden, Darci Schmidt, Diane Onanga, Maxime Laberge, Mugisha

**Directions:** M. Claude Martin et Mme Pier-Maude Lachance

**1. Ouverture de la réunion / Call to Order**

La réunion a commencé à 18h30. / *The meeting started at 8:30 pm.*

**2. Présentations / Introductions**

**3. Adoption de l'ordre du jour de la réunion / Adoption of the Agenda for the Meeting**

L'adoption de l'ordre du jour de la réunion proposée par Saskia, appuyée par Melanie et adoptée à l'unanimité. / *Adoption of the agenda of the meeting proposed by Saskia, seconded by Melanie and adopted unanimously.*

**4. Adoption du procès-verbal de la réunion / Adoption of the Minutes from the Last Meeting**

L'adoption de procès-verbal de la réunion de février 2024 proposée par Saskia, appuyée par Marie-Claude et adoptée à l'unanimité. / *Adoption of the meeting minutes from the February 2024 meeting proposed by Saskia, seconded by Marie-Claude and adopted unanimously.*

**5. Adoption du procès-verbal de la réunion du mois d'octobre / Adoption of the minutes from the October meeting.**

L'adoption de procès-verbal de la réunion d'octobre 2023 proposée par Saskia, appuyée par Mélanie et adoptée à l'unanimité. / *Adoption of the meeting minutes from the October 2023 meeting proposed by Saskia, seconded by Melanie and adopted unanimously.*

**6. Rapport de la direction / Principal's Report**

**M. Claude Martin :**

Mot de la direction

Bonsoir chers parents et merci de vous joindre à nous pour la rencontre de l'APÉ du mois de mars.

Nous reconnaissons que l'école Gabrielle-Roy se trouve sur les territoires non cédés des Nations Katzie, Kwantleen et Semihamoo.

Une incendie s'est déclaré tôt ce matin dans la cuisine ce qui a nécessité la présence des services d'incendie de Surrey. La cuisine, le corridor adjacent à la cuisine ont été légèrement endommagés par l'eau. Trois personnes étaient à l'intérieur de l'école à ce moment et personne n'a été blessé. Les élèves ont pu attendre dans leur autobus respectif durant les opérations d'urgence. Des membres du personnel

ont informé et rassuré les élèves durant l'attente. Les pompiers nous ont donné la permission de réintégrer l'école vers 09h15 après avoir fait les inspections d'usage. Ceux-ci nous ont confirmé qu'il y aurait une légère odeur de fumée mais que celle-ci n'était pas toxique et que les opérations pouvaient reprendre. Certaines classes ont profité de la belle température pour se livrer à des activités extérieures. L'odeur avait pratiquement disparu vers la fin de l'avant-midi. Les opérations de la cuisine ont été annulées. L'école a servi le lunch pour la journée d'aujourd'hui mais nous demandons au parent de prévoir un lunch pour la journée de demain.

Processus d'affectation des tâches pour l'année scolaire 2024-2025 :

Le processus d'affectation pour les enseignants qui détiennent un contrat continu a débuté récemment lorsque l'école a reçu la prévision des effectifs pour l'année scolaire 2024-2025. Les prévisions du CSF pour l'école Gabrielle-Roy sont de 560 élèves soit 325 élèves de la M à la 6e année et 235 élèves de la 7e à la 12e année. Plus précisément et avec le financement reçu, nous devrions avoir 15 divisions à l'élémentaire et 10 divisions au secondaire.

Les enseignants sont donc appelés à compléter leur formulaire d'intention professionnelle avant le 4 avril prochain. Nous procéderons par la suite aux affectations du personnel pour l'année scolaire 2024-2025. La première ronde d'affichage pour les postes noncomblés aura lieu le 25 avril prochain.

*Good evening parents and thank you for joining us for the March PAC meeting.*

*We recognize that Gabrielle Roy School is located on the unceded territories of the Katzie, Kwantleen and Semihamoo Nations.*

*A fire broke out in the kitchen early this morning, necessitating the presence of the Surrey Fire Department. The kitchen and the corridor adjacent to the kitchen were slightly damaged by water. Three people were inside the school at the time, and no one was injured. Students were able to wait in their respective buses during emergency operations. Staff members informed and reassured students while they waited. The firefighters gave us permission to re-enter the school at around 09:15, after carrying out the usual inspections. They confirmed that there would be a slight smell of smoke, but that it was non-toxic and that operations could resume. Some classes took advantage of the nice weather to engage in outdoor activities. The smell had practically disappeared by late morning. Kitchen operations were canceled. The school has provided lunch for today, but we ask parents to pack lunch for tomorrow.*

*Assignment process for the 2024-2025 school year:*

*The assignment process for teachers holding an ongoing contract began recently when the school received the enrollment forecast for the 2024-2025 school year. The CSF's forecast for Gabrielle-Roy is 560 students: 325 in grades K to 6 and 235 in grades 7 to 12. More precisely, with the funding received, we should have 15 divisions at elementary level and 10 divisions at secondary level.*

*Teachers are therefore asked to complete their professional intent forms by April 4. We will then proceed with staff assignments for the 2024-2025 school year. The first round of postings for unfilled positions will take place on April 25.*

### **Mme. Pier-Maude:**

Le Mois de l'histoire des Noirs :

Le Mois de l'histoire des Noirs s'est conclu avec un super concert organisé par M. Trésor. Nous avons eu la visite de Mme Fadou ainsi que de Radio-Canada pour l'occasion. Vos enfants sont talentueux. C'était magnifique de les voir.

*Black History Month :*

*Black History Month ended with a great concert organized by Mr. Trésor. We had a visit from Madame Fadou and Radio-Canada for the event. Your children are talented. It was wonderful to see them.*

25e anniversaire :

*D'abord, j'aimerais souligner l'implication incroyable de Vivian et Mary dans l'organisation du 25ème anniversaire de l'école. J'aimerais également remercier l'APÉ pour l'aide financière dans l'organisation du 25ème anniversaire. Nous sommes très enthousiastes pour la journée du 19 avril.*

25th anniversary :

*First, I'd like to highlight Vivian and Mary's incredible involvement in organizing the school's 25th anniversary. I would also thank the PAC for the financial help for the 25th anniversary. We are very excited about the celebration on April 19th.*

Spectacle de talents :

*Nous sommes très enthousiastes de vous annoncer que le spectacle de talents de l'École Gabrielle-Roy reprend pour une deuxième année consécutive.*

*Les élèves de la maternelle à la 12e année sont invités à s'inscrire aux auditions. Elles auront lieu du 2 au 9 avril.*

*Le spectacle aura lieu le 30 mai.*

Talent Show :

*We're very excited to announce that the École Gabrielle-Roy Talent Show is back for a second year in a row.*

*Students from kindergarten to grade 12 are invited to register for auditions, which will take place from April 2 to 9.*

*The talent show will be on May 30th.*

Journée sportive

*Un courriel sera distribué pour voir combien de bénévoles pourront assister à la journée sportive. / An email will be distributed asking for parent volunteers for Sports Day.*

## **7. Questions des Parents / Parents' Questions**

N/A – no updates

## **8. Suivi de la dernière réunion du 12 février 2024 / Follow up from previous meeting on February 12th, 2024**

*Terrain de soccer: A la prochaine réunion il y aura une présentation avec des options pour acheter des buts de soccer. Les pratiques de soccer de 3e à 6e année commenceront après la relâche. Vivian demandera aux autres APE et écoles du CSF ce qui a marché pour eux. /*

*Soccer Goals : There will be a presentation with options for purchasing goal posts at the next meeting. Grade 3 to 6 soccer practices may start up after Spring break.*

## **9. Comité de levée de fonds / Fundraising committee**

*Centrés sur l'anniversaire avec les décorations et préparations à l'école. Chaque soir en avance du 19, il y a des préparations. Une moitié de Spiritwear est arrivée. / Focused on decorations and preparations for the anniversary at the moment. Preparations will be done every night leading up the 19th. Half of the Spiritwear orders have arrived.*

**10. Rapport du comité des partenaires / Partner's committee report**

Concentré sur les trois aspects du Projet Éducatif; 1) alphabétisation, 2) développement des aspects humains et sociaux, et 3) éducation globale. Base sur les l'évaluation des habiletés de base (ÉHB) pour les années 4 et 7. Revoir des stratégies pour améliorer. / *Focused on the three topics of the Education Project; 1) literacy, developing human and social aspects, and 3) global education. Based on the Foundation Skills Assessment (FSA) for grades 4 and 7. Looking at strategies to improve.*

**11. Rapport de la présidente / President's Report**

N/A – no updates

**12. Rapport de la trésorière / Treasurer's Report**

Solde du compte quotidien / *Savings Account: \$9103.52*

Solde du compte de "Gaming" / *BC Gaming Account: \$11801.85*

En processus de transition de HSBC à RBC. Dès le 1ier avril il y aura de nouveaux chèques. / *Transition from HSBC to RBC. New cheques will be available after April 1<sup>st</sup>.*

**13. Varia / New Business**

Les traiteurs ont été contactés pour des relevés de prix pour le souper d'appréciation. En avril, discutons du dîner d'équipage de l'école. Collation mensuelle pour le personnel continuera en avril. La rencontre publique du CA du CSF sera partagée plus tôt. / *Caterers are being contacted to seek quotes for the Appreciation dinner. At the April meeting, the teachers appreciation dinner will be discussed. Monthly teachers snack will continue in April. The CA of CSF public meeting will be announced earlier for the next meeting.*

**14. Levée de la réunion. Prochaine réunion/ Adjournment: Next meeting:**

La réunion est levée à 19h55. La prochaine réunion aura lieu le 11 avril 2024 à 18h30. / *Meeting adjourned at 7:55 pm. The next meeting will be at 6:30pm on April 11<sup>th</sup>, 2024.*